

# POLRES

## Perkuat Sinergi Jelang Pemilu 2024, Kapolsek Brang Rea Silaturahmi Ke Panwascam dan PPK Brang Rea

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.POLRES.ID](http://SUMBAWABARAT.POLRES.ID)

Nov 29, 2023 - 15:07



Mataram NTB - Dalam rangka memperkuat sinergitas dengan stakeholder yang ada di tingkat Kecamatan Brang Rea, Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., melakukan kunjungan silaturahmi dengan Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) dan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kecamatan Brang Rea di Sekretariat Panwascam dan PPK di wilayah Desa Tepas, Kecamatan Brang Rea.

(29/11/2023).

Dalam Kunjungan tersebut, Kapolsek Brang Rea di dampingi Kanit Binmas dan Kanit Reskrim, bertemu langsung Ketua Panwascam Brang Rea M. Afitudin, Ketua PPK Brang Rea Husaen SE., serta staf Panwascam dan PPK Brang Rea.

Dalam keterangannya, Kapolsek Brang Rea menyatakan bahwa kunjungan tersebut dalam rangka memperkuat kerjasama, serta meningkatkan komunikasi dengan seluruh Pengawas dan PPK sebagai pendukung pelaksanaan Pemilu yang akan datang.



“Pemilu tahun 2024 tentu kita berharap tidak ada kendala apapun, semua komunikasi dan koordinasi antar stakeholder berjalan dengan baik dan lancar, oleh karena itu tentu yang lebih utama terjalin silaturahmi dulu yang baik,” jelas Siswoyo Kepada media ini, Rabu (29/11/2023).

Sementara itu berdasarkan keterangan Kapolsek Brang Rea, bahwa baik Ketua Panwascam maupun PPK Kecamatan Brang Rea merasa sangat berterimakasih atas kunjungan yang dilakukan pihak kepolisian, karena dengan demikian akan mempermudah koordinasi saat Pelaksanaan Pemilu mendatang.

“Menjelang Pemilu, Panwascam terus melakukan upaya pencegahan dan penegakkan dalam setiap penanganan sengketa. Upaya ini tentu akan membutuhkan bantuan pihak Kepolisian,” Kata Siswoyo, meniru apa yang disampaikan Panwascam Brang Rea.

Sedangkkn PPK Brang Rea, lanjut Kapolsek sangat berharap dukungan dan kerjasama kepolisian dalam setiap pelaksanaan tahapan Pemilu.

“Semoga kedepan khususnya di Kecamatan Brang Rea, penyelenggaraan Pemilu pileg dan Pilpres dapat berjalan sesuai harapan kita bersama,” Pungkas Kapolsek Brang Rea. (Adb)